

## 7月16日（火）給食

きょう いちがっき きゅうしょく お  
 今日で、一学期の給食も終わりです  
 ね。よく味わって、作ってくれた調理員さ  
 んに感謝しながら食べて下さい。毎日  
 まいにち がっこう た  
 毎日、学校で給食を食べることができる  
 みなほんとう しあわ  
 皆さんは、本当に幸せなのです。



がっこうきゅうしょく やまがたけんつるおかし はじ  
 学校給食は、山形県鶴岡市で始まりしました。130年前のこ  
 とです。写真がその当時のメニューだそうです。この献立が  
 さいげん うだ かんぱい  
 再現されて、売り出されて完売したというニュースがありま  
 した。メニューは、塩おにぎりしおと塩ザケしお、大豆だいずと青菜あおなと煮干し  
 の煮びたしです。

がっこうきゅうしょく せいかつ くる かてい こ むしょう ちゅうしょく  
 学校給食は、生活が苦しい家庭の子どもに無償で昼食  
 ていきょう はじ むかし がっこう べんきょう  
 を提供したのが始まりとされています。昔は、学校で勉強  
 するよりも家で仕事をする子が多かったという話も聞いた  
 ことがあります。学校で勉強したくても、食べるために  
 はたら こと  
 働いていた子もたくさんいたようです。

まいにちちが えいよう やす ねだん  
 毎日違うメニューで栄養もたっぷり、とても安い値段で  
 た きゅうしょく た  
 食べることができる給食。明日からはしばらく食べること  
 ができません。少し残念ですね。 村越 新